

@103_ DALLAY - 07039019 - 21H03

Sujet: [INTERNET] EOLIEN: Enquête Publique MAILHAC SUR BENAIZE

De : michele dallay <michelejdallay@gmail.com>

Date : Thu, 7 Mar 2019 21:03:45 +0100

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Mme Dallay VirginieMailhac sur Benaize.doc

Content-Type: application/msword

Content-Encoding: base64

Mme Dallay Virginie
Angéras
23600 Boussac bourg

Mailhac sur Benaize
Le 27/02/19

OBJET: Enquête publique Mailhac sur Benaize pour l'installation d'aérogénérateurs.
REFERENCE: Arrêté DL/BPEUP n°2019/002 du 08 janvier 2019, Préfecture Haute Vienne.

Monsieur le président,
Messieurs les membres titulaires,

Je vous prie de prendre en considération mon avis sur la décision de créer une zone industrielle éolienne avec 7 engins de 180m de haut dans cette belle région agricole!!!!

Il y aura des postes de livraison avec toutes les infrastructures inhérentes. Ainsi, déforestation, bétonnage, travaux publics pour les chemins, pistes tranchées, enfouissement des câbles électriques sont autant d'actes néfastes à l'environnement. Ce projet me semble être les prémices à d'autres projets...Je m'indigne!!

Notre société où l'on commence enfin à comprendre que le naturel doit être mis en avant, alors nous marchons sur la tête avec des éoliennes qui seront obsolètes et inutiles dans 15 ans!!!!
Ces machines ne produiront jamais assez d'énergie, c'est l'engrenage vers un paysage truffé d'éoliennes!!!

L'argent doit aller à la recherche d'énergie propre et durable en s'inscrivant dans l'environnement.
On pressent des lobbies financiers, on sait que l'Allemagne pourtant farcie d'éoliennes pollue plus qu'avant... Etrange??? Ils sont obligés en effet, d'utiliser d'autres moyens plus efficaces et polluants...Dommage!!!
Malheureusement les primes et l'argent facile envoûtent quelques personnes faibles et peu visionnaires.

Quel avenir pour cette région de Mailhac sur Benaize et le Bois de Bouéry???

Ce secteur que j'affectionne et dont ma famille est originaire et où je viens régulièrement me ressourcer est en danger.
La Pierre Levée, la forêt de Mondon, son site nautique, les jolies rivières, sa faune et flore jusque là préservées sont les atouts indéniables de cette commune qui contribue à l'équilibre d'un environnement sain.

Il est impensable de saccager ce bout de nature dont les habitants préservent jour après jour les qualités naturelles et originelles.

Ne permettez pas de détruire l'authenticité de ce milieu rural par votre action.

Merci.